



## En route vers Paris 2024 avec Romain WOLNIEWICZ



*Lucie DUBOS et Analia PLOKARZ, élève de 4<sup>e</sup> blanc*

« Le mardi 20 février, nous avons rencontré Romain WOLNIEWICZ, un grand athlète qui fait du volley-ball assis suite à un accident de moto quand il avait 19 ans. Il va, cette année, participer aux Jeux Paralympiques de 2024. Le matin, l'école primaire l'a rencontré et le midi, un match de volley-ball assis a été organisé grâce aux lycéens. Quelques élèves y ont même participé et nous avons interrogé plusieurs d'entre eux sur leur(s) ressenti(s) : quelques-uns étaient stressés par tout le monde qui allait venir tandis que d'autres avaient hâte. Quelques professeurs y ont aussi participé comme M. DESPLECHIN, Mme BOUNOUA et Mme PANIEZ. Dans le public, toutes les classes depuis le CE2 jusqu'à la

terminale étaient rassemblées, tous heureux de découvrir ce sport qui était, pour la plupart, encore inconnu. L'après-midi, des conférences avec les spécialités/options EPS et le niveau 4e ont eu lieu avec Romain WOLNIEWICZ qui nous a expliqué la complexité du fait d'être un sportif paralympique.

*Louise GUILBERT HAGE, élève de 4<sup>e</sup> blanc*

Cette journée était vraiment très intéressante et a permis de découvrir un nouveau sport passionnant. La plupart des personnes présentes ont apprécié l'initiative d'avoir invité un athlète paralympique.

*P. PANIEZ, professeure*

La venue de Romain WOLNIEWICZ permet d'ouvrir NDA vers les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024. Plus que sa démonstration sportive sur la pause méridienne, c'est son témoignage puissant qui a marqué les esprits de nos élèves mettant en lumière sa résilience inébranlable, sa force de conviction et son dynamisme contagieux. Sa présence a été une source d'inspiration pour tous les élèves, les encourageant à surmonter les obstacles avec détermination et à poursuivre leurs rêves avec passion. La Maison des Lycéens, représentée par Héloïse GRUSON et Chloé MICHEL a également voulu témoigner son soutien à Romain en lui reversant les bénéfices du match pour sa cause. Ce geste témoigne de leur admiration et de leur solidarité envers cet athlète exceptionnel, et renforce l'importance du partage et de l'entraide au sein de notre communauté scolaire.

Notre champion, qui portera les couleurs de la France l'été prochain, pourra aussi porter les couleurs de NDA puisqu'il est reparti avec une casquette et un sweat-shirt de l'établissement.

